



Ich bin am Sempachersee aufgewachsen. Beruflich bedingt zügelte ich 1998 in den Kanton Aargau, wo ich nahezu 20 Jahre als Primar- und Kindergartenlehrperson arbeitete.

Seit 2005 wohne ich mit meiner Familie in Villnachern. Unser Sohn besuchte, damals noch die Spielgruppe im Tipizelt beim Schulhaus, liebend gerne. Der Einblick in das Spielgruppenleben gefiel auch mir. Als eine zusätzliche Gruppe zum Thema wurde, bekam ich die Chance im Februar 2019 ins kunterbunte Tipileben einzusteigen.

Kurz danach zügelten wir mit der Spielgruppe ins Waldhaus. Der Wald bedeutet mir persönlich viel. Gerne gebe ich den Kindern meine Begeisterung für die Natur und deren vielseitigen Möglichkeiten weiter. Inspiriert durch ein Blatt, einen Regenwurm, eine Geschichte oder einen Farbtopf, freue ich mich auf viele spannende Begegnungen und kreative Spielmomente.

Judith Popp - Portmann | Buchenweg 4 | 5213 Villnachern  
[E-Mail: Judith Popp](mailto:Judith.Popp@...) | Natel: +41 79 366 04 26